## OBWALDEN SARNEN

## Podium zur Studien- und Berufswahl - Neuauflage

Am Abend des 3. Dezember 2019, im Anschluss an den Unterricht, versammelten sich alle 5. und 6. Klassen der Kantonsschule Obwalden zu einer Neuauflage der internen Informationsveranstaltung zur Studien- und Berufswahl.

Im Rahmen der Bemühungen um eine umfangreiche und breite Information der Studierenden zur künftigen Weichenstellung nach der Matura, haben achte Ehemalige der Kantonsschule Obwalden, die ihr Studium bereits abgeschlossen haben und einige Jahre Berufserfahrung mitbringen, Fragen des Rektors und der Studierenden beantwortet. Dabei wurde über diverse Studienorte, verschiedenste Studienlehrgänge mit ihren Herausforderungen und Selektionshürden bis hin zu möglichen Berufsaussichten der jeweiligen Studienrichtungen diskutiert. Die Veranstaltung verfolgte zusätzlich das Ziel, den Blick über ein mögliches Studium hinaus, auf die aktuellen beruflichen Tätigkeiten der Podiumsteilnehmer, zu werfen und erfahrungsgeprüfte Ratschläge aus Studium und Beruf den künftigen Maturandinnen und Maturanden mit auf den Weg zu geben.

Im Anschluss an das Podium bestand für die Studierenden die Möglichkeit mit den berufserfahrenen Ehemaligen das persönliche Gespräch zu suchen und zu individuellen Informationen zu kommen.

Sarnen, 4. Dezember 2019 Patrick Meile





